

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



16.12.2025

### Nachfrage: Personalsituation im Klinikum Neuperlach der München Klinik gGmbH

Der Gesundheitsreferat (GSR) der Landeshauptstadt München (LHM) hat am 04.12.2025 auf die Anfrage „Personalsituation im Klinikum Neuperlach der MüK“ (Anfrage Nr. 20-26 / F 01343) vom 23.10.2025 der Stadtratsfraktion CSU mit Freie Wähler geantwortet. Im Antwortschreiben heißt es unter anderem, dass im ärztlichen Dienst des Klinikums Neuperlach der München Klinik gGmbH (MüK) „die aktuelle Vollkräftezahl mit rund +3,1 Vollzeitkräften knapp über der Planung liegt“. Diese Nachricht ist im Sinne der ärztlichen Versorgung grundsätzlich sehr zu begrüßen, deckt sich aber nicht mit den zahlreichen Erfahrungsberichten, die die CSU-FW-Fraktion in den letzten Monaten erreicht haben.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Wie stellt sich die derzeitige Personalsituation am Klinikum Neuperlach der MüK pro Fachabteilung dar? Wie ist der Ist-Zustand im Vergleich zum Plan-Zustand?
- 2) Gibt es demnach überbesetzte und unterbesetzte Fachabteilungen?
- 3) Stellt der derzeitige Plan-Zustand, an dem sich die Antworten auf die vorherige Anfrage beziehen, schon die Zahlen nach der geplanten Konsolidierung dar?
- 4) Wie hat sich die Zahl der ärztlichen Stellen pro Fachabteilung im Vergleich zum letzten Jahr verändert?
- 5) Wie, wann und von wem wurde das Personalbemessungskonzept für das Klinikum Neuperlach aufgestellt?

**Rudolf Schabl (Initiative)**

Stadtrat

**Ulrike Grimm**

Stadträtin

**Alexandra Gaßmann**

Stadträtin